



Un geste pour la nature

Un refuge pour abeilles solitaires



Déjà décembre ! On pourrait se dire : la nature est en sommeil, il n'y a aucune action à faire envers la biodiversité . Erreur ! Si vous avez acheté un sapin monté sur bûche, vous pouvez faire quelque chose de très utile pour les abeilles solitaires.

C'est quoi une abeille solitaire ?

Il y a plus de mille espèces d'abeilles solitaires en France. Elles s'appellent ainsi car elles ne fondent pas de colonie et ne fabriquent donc pas de miel. En revanche, elles sont bien plus efficaces pour polliniser les fleurs que les abeilles des ruches !

L'abeille solitaire est particulièrement pacifique. En effet, elle n'a ni stock de miel ni ruche à défendre. De plus, elle se nourrit exclusivement de pollen de fleur. Elle n'est attirée ni par le sucre, ni par les aliments que nous consommons. Elle ne représente donc aucun danger pour les enfants ou pour vos animaux de compagnie et ne vous importune pas pendant les repas en extérieur.

Fabriquez un refuge

- 1- Attendez que votre sapin devienne sec.
- 2- Coupez les branches de votre sapin.
- 3- Percez des trous de toutes tailles dans la bûche qui sert de pied.
- 4- Installez le tout la tête en bas. Positionnez-le pour que l'entrée soit protégée du vent et bénéficie du soleil le matin.

Au printemps, vous constaterez que certains trous sont obstrués par de la terre et divers éléments, signe que ces abeilles sont venues y nicher !

